

Ermua organiza este fin de semana un mercadillo solidario con el cáncer infantil

La Asociación Alba Pérez de Euskadi, promovida por una ermuarra que reside en Bériz, es la que tratará de incentivar la solidaridad

** AINHOA LASUEN

ERMUA. Se organiza en Ermua un mercadillo solidario en favor de la Asociación Alba Pérez de lucha contra el cáncer infantil para este fin de semana. La ermuarra Eneida Calleja es la impulsora de esta iniciativa que junto con el también vecino de Ermua, Iñaki Ramos, pretenden recoger fondos para la investigación del tipo de cáncer denominado 'Sarcoma de Edwing', que padece desde los 5 meses la niña de 4 años y medio Alba Pérez.

Este mercadillo, en el que se venderán todo tipo de objetos, se instalará en la plaza del mercado, en el puesto transparente y central de estas instalaciones (anterior floristería María Asun) y se abrirá el viernes, permaneciendo abierto durante todo el fin de semana en el horario de apertura de estas instalaciones.

Los precursores de la iniciativa del mercadillo ermuarra conocieron la historia de la niña por facebook y su intención es la «de contribuir de algún modo en esa campaña que lleva adelante la familia y, sobre todo, el padre de la niña, para investigar sobre la enfermedad».

Las personas que lo deseen pueden contribuir comprando los objetos que se podrán encontrar en el citado puesto de la plaza del mercado, que han sido donados por personas de todo el Estado o productos artesanos que han sido elaborados por las personas que colaboran con la citada asociación.



Imagen del cartel anunciador de la actividad que se celebrará el fin de semana en Ermua. ** A. L.

MERCADO ALBA PÉREZ

► **Lugar.** Plaza del mercado, antigua floristería, en el centro de la planta de entrada.

► **Días.** Del 5 al 7 de abril.

► **Horario.** El mismo que el de apertura de las instalaciones

También los ermuarra pueden colaborar donando productos, siempre que se encuentren en buen estado, para poder venderlos en los diferentes puestos que se colocan en las ciudades o pueblos donde se encuentran personas que contribuyen voluntariamente a la causa de

Alba Pérez y su familia, entre ellos el mercadillo de Ermua.

Las donaciones de objetos se pueden realizar durante estos días precedentes a la instalación del mercadillo, en el puesto de la plaza del mercado en el que se encontrarán las personas voluntarias encargadas de la iniciativa, para que todo esté listo para el fin de semana.

En otros lugares

No obstante, lo más importante es que «la gente colabore comprando, ya que contamos con objetos de los grupos que se han montado en otras partes de España, como Barcelona, Asturias, Madrid, el Bierzo, Castellón y Andalucía, entre otros», informan los precursores

de la iniciativa en Ermua. Aclaran que «no nos quedamos con absolutamente nada, todo lo recaudado irá a la asociación».

Este no es el primer mercadillo que organiza la ermuarra que actualmente reside en Bériz. Anteriormente se han organizado en la vecina localidad de Eibar y en Gazteiz, puesto que Eneida es la impulsora del grupo, que se fundó en enero y que abarca todo Euskadi y con el que se puede contactar a través de perfil facebook en 'País Vasco con Alba Pérez'.

Eneida es el nexo de unión de estas iniciativas en Euskadi y ella colabora con las personas que en cada municipio deciden organizar una actividad de este tipo.

El Oscar al mejor documental se proyectará este jueves en el cine-club

** A. L.

ERMUA. Mañana se proyectará en el Ermua Antzokia el documental sueco 'Searching for sugar man' de Malik Bendjelloul, que logró el Oscar a la mejor película documental en la última edición. La película indaga en la historia real de un músico latino que, tras fracasar en su intento de alcanzar el éxito en el mercado estadounidense, acaba por el azar convirtiéndose, sin él mismo saberlo, en todo un referente musical en la Sudáfrica del Apartheid. Allí sus canciones se convirtieron en símbolo sonoro de la resistencia al régimen racista de Pretoria.

Se trata de un documental apasionante y muy emotivo. La crítica no ha dudado en calificarla como una de las más grandes películas de 2012. Se pasará en versión original subtitulada a las 20.30 horas.

Durante este mes el cine-club proyectarán la película mexicana 'Aquí y allá'; la cinta bielorrusa 'En la niebla' y 'Días de pesca en Patagonia'.

EN BREVE

Reunión de afectados por la peatonalización de Zubiaurre

Mañana jueves se organizará en Lobiano una reunión de comerciantes y hosteleros afectados por la peatonalización de Zubiaurre durante las 24 horas. A este encuentro, que se iniciará a las 15.00 horas, están invitados todos los comerciantes y hosteleros, estén o no asociados, para establecer su postura ante los problemas surgidos con la peatonalización de la calle central del municipio.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía, Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora. Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora. Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35. *Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*. Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de

15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*. Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*. *Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15. Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45. Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00. Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30. Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30. Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50. Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55. Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Mendinueta (Urkizu, 6).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9).

EIBAR-ERMUA

Noche: De 22.00 a 9.00 horas: Mendinueta (Urkizu, 6. Eibar).

DEBA



Los alevines de la Escuela de Fútbol del Amaikak realizaron un buen papel en Zarautz. :: ANDER SALEGI

Los alevines del Amaikak terminan cuartos en el Torneo Iribar de Zarautz

Los debarras quedaron primeros de grupo, y cayeron en semifinales ante la Real Sociedad

:: ION FERNÁNDEZ

DEBA. No todo ha sido descanso para los equipos del Amaikak Bat en Semana Santa. La mayoría de equipos han aprovechado el parón liguero para seguir entrenando de cara al tramo final de la competición. Pero hay conjuntos que sí saltaron al campo en busca de las victorias. Así es el caso de los infantiles y los alevines de rendimiento de la Escuela de Fútbol, que acudieron a Zarautz.

Los infantiles de División de Honor quedaron segundos en un disputado Torneo Aldamar, celebrado

en Errota Zar. El Amaikak Bat aprovechó la Semana Santa para llevar a cabo esta competición, en la que los debarras en esta edición quedaron por detrás del Eibar y por delante del Elgoibar. Sobre todo, fue una jornada en la que reinó el buen ambiente y el fútbol.

El turno les correspondió a los alevines de rendimiento de la Escuela de Fútbol al día siguiente. Los jóvenes futbolistas acudieron a Zarautz para disputar un duro Torneo Iribar, en el que tenían que hacer frente a duros rivales. El resultado acabó siendo positivo, ya que se volvieron con el cuarto puesto, lo que resultó un éxito.

En la primera fase de la competición, el Amaikak acabó como primero de grupo, encuadrado con el

Eibar, Lagun Onak y Zarautz C. Los debarras se hicieron con dos victorias y un empate, lo que les dio el pase a la siguiente parte del torneo. El siguiente paso fue ante otro equipo local, el Zarautz A. Los debarras hicieron un buen juego y se llevaron el triunfo por 1-0, lo que les llevó a las semifinales.

El pase a la final se presentaba arduo complicado. Les esperaba la Real. El conjunto txuri urdin no dio opciones al Amaikak y se impuso por 4-0. Eso les dejó únicamente con la posibilidad de pelear por el tercer puesto, algo que no lograron al caer ante el Tolosa. Los debarras dieron la cara y se adelantaron en el marcador, pero el cansancio acabó haciendo mella en ellos y tuvieron que ceder por 2-1.

El KZgunea vuelve con más cursos por las tardes durante el mes de abril

DEBA. El KZgunea ha permanecido unos días cerrado con motivo de la Semana Santa, pero ya está de nuevo con las puertas abiertas y con su habitual programa de cursos. Este mes de abril el centro de la calle Astillero permanecerá accesible al público por las tardes, entre las 16.00 y las 20.00 horas. Como siempre, cuatro horas diarias, de lunes a viernes, periodo en el que se impartirán las clases.

El mes ha comenzado centrado en el tratamiento de imágenes digitales. Ayer y hoy se ha realizado una primera parte de iniciación, y ma-

ñana y el viernes habrá otro apartado más avanzado, en euskera, entre las 16.00 y las 18.00. También este jueves se dará una lección sobre eSalud, el servicio on-line de Osakidetza. Se desarrollará en euskera y entre las 18.00 y las 20.00 horas.

Un curso sobre derechos de autor, propiedad intelectual y licencias libres arrancará la próxima semana. Para el jueves, día 11, se ha dejado una clase sobre la herramienta on-line Kizoa, que permite el retoque de imágenes de una manera rápida.

Las redes sociales acapararán la

atención en la tercera semana de abril. El día 16 se darán unas lecciones para aprender a manejar Facebook, mientras que el 19 será sobre LinkedIn. Esta última está pensada para compartir experiencias laborales.

Un curso de software libre arrancará el día 22 y se alargará hasta el 29. El centro ha preparado para el 24 un curso sobre Gmail. Ya la receta final del mes, dejará una clase de Netvibes, un escritorio virtual personalizado, el día 26; y acabará con otra de Google Traductor y Euskalterm el 30.

ONDARROA

Ondarroa cuenta con una plataforma de la red de meteorología vasca

:: ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. Ondarroa cuenta con una plataforma de la red Océano-Meteorológica vasca de Euskalmet, «una de las más importantes de Europa», al ser uno de pocos lugares en los que esta premisa se cumple al pie de la letra dada la estrecha colaboración existente entre los profesionales de las emergencias y la meteorología en torno a una sola Dirección que los integra.

Esta plataforma de la red de Euskalmet suministra «un conocimiento preciso del medio marino lo que supone, además de mejorar todas las labores orientadas a las emergencias, la oportunidad de planificar adecuadamente las actividades propias de las zonas costeras y marinas», han destacado desde esta agencia.

Toda la información recogida por la Red Océano Meteorológica del País Vasco se envía en tiempo real, vía satélite y vía radio, a la Agencia Vasca de Meteorología Euskalmet, donde se realiza un seguimiento y se elaboran los pronósticos. En la actualidad, Euskadi dispone de seis plataformas situadas en Bilbao, Bermeo, Ondarroa, Getaria, Pasaia y Hondarribia. Los responsables de la red han explicado que «cada diez minutos, los distintos equipos instalados a lo largo de la costa vasca transmiten información a Euskalmet y AZTI-Tecnalia, donde es analizada por expertos en meteorología y oceanografía.

Los datos recabados sirven no solo para comprender, vigilar y pre-

decir el tiempo costero y las condiciones marítimas, sino también para realizar infinidad de investigaciones. «Tanto las boyas, como las plataformas océano-meteorológicas costeras y los radares marítimos proporcionan información sobre las corrientes, el oleaje, las mareas y la temperatura del agua a diferentes profundidades e igualmente miden la fuerza del viento, temperatura del aire, presión atmosférica y radiación solar», han explicado.

Las boyas de aguas profundas se encuentran instaladas a 10 millas de distancia de cabo Matxitxako (Bizkaia) y a 17 millas de la costa donostiarra. Estos equipos recogen, además de todos los parámetros meteorológicos, información de detalle sobre el oleaje y la salinidad a distintas profundidades. Los radares de alta frecuencia, por su parte, miden las corrientes marinas de la superficie.

Galernas y temporales

Desde la puesta su marcha en 2001, la red Océano-Meteorológica del País Vasco ha registrado 14 galernas, entre las que destaca la acontecida el 13 de marzo de 2002 que alcanzó rachas de viento de 116 kilómetros por hora y la del 7 de septiembre de 2010, con vientos de hasta 98 kilómetros por hora.

En cuanto a los episodios de oleaje más importante, los años 2007, 2008 y 2009 registraron el mayor número e intensidad de estos fenómenos.

ERMUA

El colegio La Salle presenta su oferta educativa

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El colegio La Salle Azitain de Eibar presentará su oferta educativa de bachillerato a las familias con hijos en una sesión informativa que celebrará en el auditorio de Lobiano Kulturgunea, el jueves, día 11 de abril, a partir de las 19.00 horas. En el encuentro participará la directora, Arrate Armendia, quien presentará los pormenores y nos acercará la realidad del colegio y su proyecto educativo. El colegio anima a todas las familias con hijos en esa edad a acudir a esta sesión informativa y abierta.

La Salle Eibar lleva más de 50 años atendiendo a la educación de las familias de la ciudad armera y de la comarca del entorno. El centro ofrecen un proyecto educativo que abarca desde los 2 hasta los 18 años y que cuenta con el la distinción

Q de Plata a su gestión, otorgada por el Gobierno Vasco a través de Euskalit, en los años 2007 y 2009. Las etapas de Educación Infantil y Educación Primaria las ofrece e imparte en el colegio La Salle Isasi, con algo más de 500 alumnos. Las etapas de Educación Secundaria y Bachillerato, por su parte, se imparten en La Salle Azitain, con un total de 390 alumnos.

La Salle Azitain ofrece dos modalidades de Bachillerato: la de Ciencias y Tecnología y la de Humanidades y Ciencias Sociales. Ambas modalidades pueden cursarse íntegramente tanto en euskera como en castellano. El centro dispone de un equipo de profesores con una larga trayectoria y experiencia, labor y proyecto educativo que avalan los resultados académicos del alumnado curso tras curso.